



Mejores notas en finanzas

Reconocimiento de una firma al gobierno estatal

Jueves, 12 de marzo de 2015 - Edición impresa

Los trabajos en materia financiera que ha realizado la [actual](#) administración estatal para mejorar la gestión pública de los recursos consiguieron que la agencia HR Ratings publicara un reporte en el que destacó el alza de la calificación crediticia de Yucatán, la cual era A y ahora se ubica en A+ con perspectiva estable, informa el gobierno del Estado.

El documento de la calificadora señaló que elementos de ejercicio financiero como la contención del gasto público, la austeridad y el incremento de la recaudación, medidas adoptadas desde el inicio del gobierno actual, contribuyeron a que la entidad consiguiera este incremento en su puntuación total, la mayor obtenida desde hace 10 años.

El reporte tomó en cuenta el comportamiento de indicadores como balance primario y la relación de endeudamiento neto a ingresos de libre disposición para emitir su veredicto final, los cuales muestran mejoras en el último ejercicio.

Desde el punto de vista cualitativo, destaca el esfuerzo que se ha realizado en el gobierno del Estado para fortalecer la recaudación local, controlar el gasto y la gestión de convenios con la federación para fortalecer los diferentes programas sociales y de inversión, ejes rectores de la política financiera de la actual administración.

Así, a partir de la perspectiva financiera y cualitativa, y acorde con los [nuevos](#) criterios metodológicos de la calificadora es como se permitió el incremento en el nivel de calidad crediticia de la entidad.

Cabe resaltar que la nota A+ representa la máxima calidad crediticia para Yucatán desde hace más de una década, con lo cual se demuestra el buen manejo de las finanzas públicas del gobierno del Estado.

El manejo de las finanzas del gobierno del Estado estuvo en manos hasta hace unos días de Roberto Rodríguez Asaf, quien dejó el cargo para ocupar la Secretaría General de Gobierno. Con ese cambio, la Secretaría de Administración y Finanzas quedó bajo la responsabilidad de Alfredo Dájer Abimerhi, ex rector de la Uady.

En su toma de posesión, el doctor Dájer ofreció mantener la austeridad en las finanzas estatales.

Finanzas | Calificadora

HR Ratings es una calificadora internacional con altos estándares de calidad.

Logros

Según su página web, la calificadora se distingue por un análisis dinámico y a futuro, un seguimiento constante, así como una total transparencia de procesos y metodologías.

La primera

Actualmente, señala, es la primera calificadora Latinoamericana y la décima reconocida por la US Securities and Exchange Commission para calificaciones de valores gubernamentales en los Estados Unidos.

- See more at: <http://yucatan.com.mx/merida/economia-merida/mejores-notas-en-finanzas#sthash.GdlgEWSQ.dpuf>